

Artikel vom 10.03.2020

Es hat sich viel getan in Pleinfeld

Es hat sich viel getan in Pleinfeld



In den vergangenen Monaten hat sich in Pleinfeld viel getan:

Es wurde ein [#Straßenkataster](#) eingeführt, denn diese Verkehrsflächen mit ihrer Infrastruktur gehören mit zum bedeutendsten Vermögenswert unserer Kommune. Auf wissenschaftlicher Basis wird nachvollziehbar ermittelt, welche Pflegemaßnahmen zur Instandhaltung notwendig sind. Dafür wurde eine große Summe im Pleinfelder Haushalt eingestellt.

Wir bringen die Wohn- und [#Gewerbebebauung](#) voran. Zur Umsetzung neuer Projekte und Weiterentwicklung unserer Gemeinde brauchen wir Tausch- und Ausgleichsflächen und sind daher auf der Suche nach Grundstücken in der Flur aber auch im Gemeindegebiet.

Der neue [#Feuerwehrbedarfsplan](#) wurde auf ehrenamtlicher Basis erstellt, eine beeindruckende Leistung unserer Bürgerinnen und Bürger als Anker unserer Gemeinschaft in Pleinfeld und den Ortsteilen. Wir unterstützen Euch auch weiterhin!

Dieses Jahr wird auf Gemeindegebiet eine kommunale [#Verkehrsüberwachung](#) eingeführt, was bei vielen Pleinfelderinnen und Pleinfeldern ein Thema in den Bürgerversammlungen war.

Durch vorausschauendes Handeln und positive Ideen machen wir von der CSU Pleinfeld zusammen mit unserem Bürgermeister Stefan Frühwald unser Pleinfeld Stück für Stück zukunftsfähig. Wir nutzen die Chancen für Pleinfeld. Bitte unterstützen Sie uns von der CSU Pleinfeld am 15.3. mit Ihrer Stimme!

Das Video finden Sie unter <https://www.facebook.com/csupleinfeld/>